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耶稣降生耶稣降生耶稣降生耶稣降生    

时间: 30 minutes 

 

【引言】 

 

房子退租了，希望各位多帮我们租房事宜代祷，能够找到一个适合聚会的地方。今天是圣诞节，星

期五我们办了一个圣诞晚会，来了 101个人，我真的很感恩，去年我们也有办圣诞晚会，当时有许

多是雪梨台福来支援的，加起来有 105人。而这次几乎全都是本地的，新朋友有 31位。星期五我

提到，圣诞节的意义是牺牲、付出、无私。今天我们从路加福音来看，耶稣基督降生对这个世界能

带来甚么改变。 

 

1. 不平凡中的平凡 

 

路加福音2：8 在伯利恒的野外有牧羊人，夜间值班看守羊群。 9 有主的一个使者站在他们旁边，

主的荣光四面照着他们，牧羊人就很惧怕。 10 那天使对他们说：“不要惧怕！看哪！因为我报给

你们大喜的信息，是关乎万民的： 11 因今天在大卫的城里，为你们生了救主，就是主基督。 12 你

们要看见一个婴孩，包着布，卧在马槽里，那就是给你们的记号。” 13 忽然，有一大队天兵同那

天使赞美上帝说：14 “在至高之处荣耀归与上帝！ 在地上平安归与他所喜悦的人！” 

 

从前后文来看，耶稣是很不平凡的。不平凡：1. 早有预言。2. 圣灵感孕，童女生子。3. 神的使

者报佳音。4. 一大队天兵同天使一起赞美神，因为耶稣降生。 

 

但又很平凡：1. 平凡的父母。约瑟和玛利亚没有甚么特别的，没有特殊的地位或财富，但他们却

很敬虔。2. 平凡的出生。卧在马槽里。神的儿子选择在一个卑微的地方出生，神选择的记号不是

一个很荣耀的地方，而是一个在马槽里，包着布的婴儿。3. 平凡的牧羊人。天使不是报喜讯给国

王，而是牧羊人。神选择让牧羊人知道这个好消息，牧羊人当时是属于社会的下等人，是许多人看

不起的。可是神没有看不起他。这让我们知道，无论我们处于甚么景况，神都能看顾。如果神愿意

看顾牧羊人，他就愿意看顾世界上每一个阶层的人。在神眼中没有层级。 

 

这个社会是有层级的。看坐飞机就知道，有钱的人可以坐大一点的位置，可以先登机。在移民的社

会，这种感觉就更强烈。当我们来到这个国家的时候，首先是语言不通，让人感觉自己似乎是二等
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公民，要找工作，先要学英文。我们再怎么学，也不可能和这些土生土长的澳洲人相比。找工作只

好找比较劳力性的工作。而且即使是劳力性的工作，华人似乎赚的比较低，如果我们不压低价格，

比较难和这里长大的人相比。所以许多时候我们觉得委屈，为何有些人含着金汤匙出生，而我需要

汗流满面才能糊口。真的，有些人的工作很辛苦，甚至会在半夜里哭，离乡背井的目的到底是为了

甚么？职业本无贵贱之分，但是这个社会会不断的提醒你，你的职业是低的，你的收入是低的。有

的时候连教会也是这样。有一个弟兄，本来有参加一个小组，可是后来不去了，换了另一个小组。

我很奇怪，为甚么他选择不参加这个小组，只愿意去另一个小组，在我看来这两个都是年轻人的小

组，应当没有太大的分别。他和我说，他不喜欢去这个小组，因为他觉得自卑。这个小组里面的人，

都有很不错的职业，让他觉得自己是另一类人，所以他去参加了另一个小组，另外那个小组里面的

人和他的职业比较类似。虽然有的时候这是不可避免的，因为人和人在一起，你的背景会影响你谈

话的内容。可是这不应该成为我们的自卑，因为神看的不是这些。 

 

当你觉得自己比不过人的时候，请你记得，神明白你的感受。或许你在选择与被选择中被淘汰，或

许你婚姻失败而失去自我的价值，或许你父母不了解你的感受，当你的下一代因为你不懂英文反而

看不起你的时候，请你记得，耶稣是为了你而来，世人看不起，神看得起，人看人看外在，神看人

看内心。就算是全世界都不了解你，耶稣明白。 

 

同样，如果耶稣看重每一个人，如果你看不起人，神也会看不起你。我希望我们这里没有这种情况，

像我们圣诞节的主题一样，“我们都是一家人”。圣诞节的时候，让我们关心一切需要的人，社会看

不起的人，神看的起，我们也看的起。耶稣降生要打破世上的阶级制度耶稣降生要打破世上的阶级制度耶稣降生要打破世上的阶级制度耶稣降生要打破世上的阶级制度。。。。    

 

2. 不是一家子的事 

 

第二，耶稣降生不是单单约瑟一家的事。10 那天使对他们说：“不要惧怕！看哪！因为我报给你们

大喜的信息，是关乎万民的：耶稣降生，是大喜的信息，是关乎万民的。耶稣降生是全人类的事。

与每一个人都有关系。 

 

我们常常会限制神的救恩。我们只传福音给华人，或是只告诉家人和朋友，可是福音是普世性的。

我们需要有更宽广的国度观。去哪一间教会无所谓，只要是传扬耶稣基督的福音。圣诞节，是普世

性的。不分国籍，不分人种。有的时候，我们会对针对某个国家，有的时候，我们会针对某些省份。

我曾经在 Facebook上看到一个鼓吹台湾独立的台湾人，用的言辞很尖锐，与鼓吹统一的人破口大
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骂。也曾看见痛恨日本人的中国人,在网站中大骂日本人，或是用日本货的人。赞成台湾独立的需

要福音，反对台湾独立的也需要福音；痛恨日本人的中国人需要福音，参加过南京大屠杀的日本人

也需要福音。耶稣基督降生，不是约瑟自己家的人，也不只是以色列人的事，而关乎万民。不单单

是台湾人的事，也不单单是山东人的事，不单单是广东人的事，也不单单是新加坡或是马来亚人的

事，而是全人类，“我们都是一家人”，耶稣降生要打破国籍的疆界耶稣降生要打破国籍的疆界耶稣降生要打破国籍的疆界耶稣降生要打破国籍的疆界。。。。    

 

3. 天上人间的桥梁 

 

13 忽然，有一大队天兵同那天使赞美上帝说：14 “在至高之处荣耀归与上帝！ 在地上平安归与

他所喜悦的人！” 

 

这里有三个对比，好像对联，建议李新叔叔写个对联： 

在至高之处 在地上 

荣耀 平安 

归与神 归与祂所喜悦的人 

 

横批，耶稣降生。耶稣基督的降生，不是单单地上的事，也是天上的事。天使和一大群天兵都赞美

神。 

 

人本来无法得到神的喜悦，因为我们都是罪人，和神没有好关系，耶稣是救主，来拯救我们，重建

我们和神的关系。耶稣的降生，让人看见神在天上的荣耀，将荣耀归与神，人重新的去把神当神看。

同时在地上，平安归给世人，让神不再看人的罪，藉着耶稣饶恕人，得到与神和好的平安。这里不

是每一个人，而是“神所喜悦的人”。这些人，就是愿意接受耶稣的人。愿意相信耶稣是神的儿子，

接受这个好消息的人，耶稣就成为他们的桥梁，神与人间的桥梁。救恩是给所有的人，但只有接受

这个礼物的能有永远的平安。 

 

以前中国没有圣诞节，现在有了。我觉得和圣诞产品有关。中国出口许多圣诞节的商品，而这些商

品也开始在国内倾销，逐渐形成圣诞节的气氛。但是圣诞节是有关耶稣的，有关神的，所以你可以

有很大的圣诞活动，可是却失去圣诞的意义。圣诞节是有关神来到世上成为人，让世人能归向神。

耶稣降生要打破神人之间的隔阂耶稣降生要打破神人之间的隔阂耶稣降生要打破神人之间的隔阂耶稣降生要打破神人之间的隔阂。。。。 
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【结论】 

 

牧羊人看到耶稣基督后做了甚么事呢？20 牧羊人回去了，因所听见所看见的一切事，正如天使向

他们所说的，就归荣耀于上帝，赞美他。 

 

牧羊人的回应，才是圣诞节该有的回应，不是庆祝圣诞老人，也不是将玩具放在大袜子里，这些都

很让人开心，但不是圣诞节真正的意义。在圣诞节，人正确的回应是，“就归荣耀于上帝，赞美他。”，

和天使一起将荣耀归给神。重点不是你知不知道耶稣重点不是你知不知道耶稣重点不是你知不知道耶稣重点不是你知不知道耶稣，，，，而是你如何看待这件事而是你如何看待这件事而是你如何看待这件事而是你如何看待这件事。。。。 

 

耶稣来，打破世上的阶级制度、打破国籍的疆界、打破神人之间的隔阂。你今天要做个决定，是否

愿意和天使一起，做出正确的回应，赞美神， 

 

我们一起来祷告。 

 


